

Abril 15, 2014 El ministerio de Salud informó que todos los miércoles de 13.30 a 16 está abierto el consultorio de Consejerías en Salud Sexual y Reproductiva en el centro de Salud El Progreso, ubicado en Arabarco 571 de ese barrio de la ciudad de Neuquén.

Las consejerías son una estrategia de trabajo que se basa en la comunicación y en la construcción de un vínculo de confianza entre el agente de salud y la persona que concurre.

Mercedes Closs Saracho, del programa provincial de Salud Sexual y Reproductiva, explicó que esta modalidad “está pensada sobre todo para que la población pueda acceder a un espacio de asesoramiento personalizado, realizado justamente por personal capacitado, cuyo objetivo es acompañar a las personas en la toma de decisiones autónomas sobre su salud sexual y reproductiva”.

Abril 15, 2014

El ministerio de Salud informó que todos los miércoles de 13.30 a 16 está abierto el consultorio de Consejerías en Salud Sexual y Reproductiva en el centro de Salud El Progreso, ubicado en Arabarco 571 de ese barrio de la ciudad de Neuquén.

Las consejerías son una estrategia de trabajo que se basa en la comunicación y en la construcción de un vínculo de confianza entre el agente de salud y la persona que concurre.

Mercedes Closs Saracho, del programa provincial de Salud Sexual y Reproductiva, explicó que esta modalidad “está pensada sobre todo para que la población pueda acceder a un espacio de asesoramiento personalizado, realizado justamente por personal capacitado, cuyo objetivo es acompañar a las personas en la toma de decisiones autónomas sobre su salud sexual y reproductiva”.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)